



きずな  

絆づくり通信



2021. 9. 28
NO. 83

非行防止教室

6月15日(火)三重大学教育学部附属中学校の3年生を対象にネットトラブル防止教室を実施しました。今回は新型コロナウイルス感染防止対策として、少人数教室からリモートで3年生の各教室へ配信するという形をとりました。若樫サポーターも1名参加し、自身が経験したネットトラブルとインターネットを利用する際に気を付けていることについて話していただきました。

別室からのリモート配信ということもあり、教室の様子が見えづらい状況ではありましたが、中学生と年齢の近い若樫サポーターの経験を交えた話を聞いて、中学生は「他人事ではない」という意識を持つ

ことができましたと思います。教室実施後、若樫サポーターは「同じ年代であり、これからSNSをよく利用すると思うので、危機感を持って欲しいし、もし悩みがあれば相談して欲しいと思います。」と感想を述べていました。



LINE 広告用イラスト作成

三重県警察では、県内の中学生と高校生を対象に、SNSに起因する犯罪被害の未然防止を目的とした「LINE 広告事業」を7月22日(木)から8月31日(火)までの夏季休業期間に実施しました。

今回、1名の若樫サポーターが広告用のイラストを作成し、LINE 広告として掲載をしました。

「SNSでやりとりをしている相手はどんな人なのか分からない」という表現のなかで、LINEを利用する中高生に対して身近なところに潜む危険について注意喚起することができました。

県内のSNSに起因する犯罪被害を未然に防止するため、若樫サポーターも活躍しています！

SNSをよく使う人、 ご注意ください



三重県警察

